

Itagüí, 15 de diciembre de 2021

Querida comunidad educativa:

Es difícil describir con palabras los rostros de alegría de los niños, jóvenes, adultos, docentes y padres de familia al finalizar el año escolar 2021, ustedes son esenciales y fundamentalmente para nuestra misión institucional y la máxima prioridad en el proceso que lideramos desde la Secretaría de Educación de Itagüí.

Gracias al trabajo en equipo y a un estricto protocolo de bioseguridad en todas las instituciones educativas, logramos ser uno de los primeros municipios en Colombia en volver a la presencialidad, siendo reconocidos por un proceso exitoso de alternancia educativa.

Entre todos seguiremos sumando esfuerzos para continuar con la excelencia educativa.

Nuestra gratitud resume la satisfacción del deber cumplido para afrontar los retos que se nos vienen, donde continuaremos consolidando a Itagüí como una ¡Ciudad de Oportunidades!

De corazón les deseamos una feliz Navidad y un próspero 2022.

Con afecto,

GUILLERMO LEÓN RESTREPO O.
SECRETARIO DE EDUCACIÓN

Jose Fernando Escobar Estrada
JOSÉ FERNANDO ESCOBAR ESTRADA
ALCALDE DE ITAGÜÍ